



**FRANCIA INTENSIFICA SU CASTIGO AL ESTADO ISLÁMICO.** Francia lanzó ayer sobre Irak los primeros bombardeos desde su portaviones *Charles de Gaulle*. En la imagen, dos ingenieros instalan un misil en un avión de combate a bordo del buque. / ANNE-CHRISTINE POUJOLAT (AFP) **PÁGINA 6**

## Cameron se suma a los bombardeos al ISIS en Siria

**PABLO GUIMÓN, Londres**  
El primer ministro británico, David Cameron, presentará esta semana en el Parlamento su plan para sumarse a los bombardeos contra el ISIS en Siria. Así lo anunció ayer en París, durante una comparecencia con el presidente francés, François Hollande. Además de apoyo militar, Cameron ofreció reforzar el intercambio de datos entre sus servicios de inteligencia y el uso de la base aérea de la RAF en Chipre. El mandatario espera que los brutales atentados de la capital francesa consoliden un apoyo parlamentario que hasta ahora se le ha resistido. **PÁGINA 6**

# El Gobierno descarta ofrecer ayuda a Francia antes de las elecciones

### Si Hollande solicitara apoyo, Rajoy reuniría a los partidos para fijar una posición común y acudiría al Congreso

**J. CASQUEIRO / M. GONZÁLEZ Madrid**  
El Gobierno español no tiene intención de atender antes de las elecciones generales la petición que el domingo le lanzó el ministro de Defensa francés, Jean-Yves Le Drian, para concretar su plan de relevo de tropas en Malí. La

Moncloa aduce que, en todo caso, desde París no se le ha solicitado ningún tipo de ayuda. Si Francia recabara ese apoyo antes del 20-D, Mariano Rajoy, según fuentes de la presidencia, reuniría al resto de los partidos para buscar una posición común y luego votarla en el Congreso. El consenso se

antoja complicado a tenor de la divergencia de posturas manifestada por las fuerzas políticas sobre la respuesta a los atentados de París. España ha quedado marginada de la ofensiva diplomática del presidente François Hollande para recabar apoyo en la lucha contra el ISIS. **PÁGINAS 15 y 16**

## La capital de la Unión Europea, atrincherada

**PÁGINA 7**

Así operaban algunas productoras de cine para lograr subvenciones de modo ilícito

## “El único espectador era yo, el inspector”

**JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid**  
10 de septiembre de 2012, cines Paraíso Mirasierra, en Madrid. Se proyecta la película *De mayor quiero ser soldado*, de Christian Molina. En la sala, un inspector del Ministerio de Cultura, que anotará en su informe: “Solo había un espectador en la sala... y era yo”. Pese a ello, los responsables del local comunicaron a Cul-

tura que 132 espectadores habían asistido al pase. La Fiscalía de Madrid, que investiga decenas de casos similares, considera que falsear la taquilla en salas de cine ha sido durante años práctica habitual para bastantes productoras. El objetivo: aumentar sus cifras y acceder a subvenciones automáticas del Estado. **PÁGINAS 27 y 28**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**



## El nuevo presidente de Argentina pone fin al respaldo a Venezuela

### Mauricio Macri pedirá la suspensión del Gobierno de Maduro en Mercosur

**CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires**  
Mauricio Macri anunció ayer, poco después de ser elegido presidente de Argentina, que pedirá la suspensión de Venezuela en Mercosur y buscará abrirse a la Alianza del Pacífico. Su declaración de intenciones supone un giro de 180 grados en la política exterior del país y un vuelco en el equilibrio regional en América Latina, donde Argentina ha sido un puntal de las naciones alineadas con el chavismo. Macri toma la decisión por “los abusos” del Gobierno de Nicolás Maduro. **PÁGINAS 3 a 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

## Mas apoyó el plan social de la CUP sabiendo que no podría financiarlo

Días antes de la declaración independentista del Parlament, el consejero de Economía de la Generalitat en funciones, Andreu Mas-Colell, advirtió a la CUP de que su ambicioso plan de choque social, la condición que ha impuesto la plataforma de izquierda radical para apoyar la investidura presidencial de algún candidato de Junts pel Sí, resultaba inviable económicamente. Pese a todo, ese programa se incorporó en el anexo de la declaración secesionista. **PÁGINA 17**

### ADEMÁS



## Florentino Pérez ratifica a Benítez

El presidente del Real Madrid confirmó ayer ante la prensa su confianza en el técnico y denunció una campaña de los medios informativos contra el club. **P33**

## Nace la mayor farmacéutica del mundo

Endesa repartirá su beneficio entre los accionistas **P39**